



Dipowinatan Diserbu

Turis Ceko

Tertarik Suasana Unik

MERANGSAN -- Sebanyak 28 orang turis dari Republik Ceko mengunjungi kampung wisata Dipowinatan, Kelurahan Keparakan, Mergangsan. Rombongan yang dipimpin Oldrich Novy itu rencananya berlibur selama 3 hari di Jogja.

Kepala Dinas Pariwisata dan Kebudayaan Kota Yogyakarta, Hadi Muchtar mengemukakan, selain mengunjungi situs-situs sejarah dan budaya, para wisatawan juga disugahi musik dan tari klasik Jogja, serta pertunjukan busana tradisional.

"Dan yang lebih penting adalah menikmati aktivitas kehidupan masyarakat setempat yang unik dan berbeda dengan masyarakat Ceko. Sebagai kota tujuan pariwisata, kita harus selalu mengembangkan obyek untuk menarik banyak turis," ujarnya.

Tentunya obyek yang bisa memberi kebahagiaan dan pengalaman yang besar bagi para wisatawan, yang kemudian bisa dibagikan kepada kerabat dan teman-temannya di negara asal.

Dipowinatan sendiri tak henti berkreasi dan berbenah

diri menciptakan suasana unik dan khas layaknya sebuah kawasan wisata. Secara spesifik, Dipowinatan dikondisikan sebagai kampung wisata dengan pangsa pasar dari Eropa, khususnya Eropa Timur.

Namun, Ketua Paguyuban Kampung Wisata Kota Jogja, Sigit Istiarto mengungkapkan, ke depan Dipowinatan juga membidik Australia dan kawasan Asia. Upaya pengembangan telah dirintis dengan membuka akses terhadap travel agent di berbagai negara yang disasar.

Lurah Keparakan, Rajwan Taufik, mengutarakan, jumlah kunjungan wisatawan Eropa Timur ke Dipowinatan cenderung meningkat. Data dari Paguyuban Warga Dipowinatan (P-WD) menyebutkan, tahun 2007 terdapat 15 kunjungan dengan jumlah tamu 109 orang.

Pada 2008 terdapat 24 kunjungan dengan jumlah tamu 168 orang. Sedangkan tahun ini daftar kunjungan yang sudah pasti untuk bulan Februari 24 orang dan Mei tercatat 2 kunjungan.

(fir)

1. henti berkreasi dan berbenah
2. Wakil Walikota Yogyakarta

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata dan Kebudayaan	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 18 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005